

# Golfnews vom GC-Herford

Nr. 83 vom 05.04.2016



## Harmonische Mitgliederversammlung mit vielen Ehrungen

Es gab keine Überraschungen bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Golfclubs Herford. Bei den anstehenden Vorstandswahlen wurde der aktuelle Vorstand einstimmig für die nächsten drei Jahre wiedergewählt. Das gilt auch für den dreiköpfigen Verwaltungsrat, der aus Björn Schäffer, Rudolf Henseler und Michael Lewang besteht. Nach der Begrüßung durch den Präsidenten Norbert Peitzmeier, gab dieser einen umfassenden Bericht über die Vorstandarbeit des vergangenen Jahres ab. Gern ehrte er die Mitglieder, die nun schon seit 25 Jahren im Verein sind. Über die goldene Ehrennadel freuten sich Wolfgang Frischmuth, Brigitte Pietsch, Ricco von Schnakenburg, Sybille Becker, Rainer Westerwelle, Karin Neumann, Reinhold Rödenbeck und Norbert Peitzmeier. Dann gab es zu Überraschung aller Anwesenden für einige Mitglieder noch eine besondere Ehre. Aufgrund des langjährigen Engagements wurden Gabriele Tewes-May, Wolfgang Schneider, Hartmut Nolte, Dr. Hans-Joachim Becker, Dr. Udo-J. Oberhoff, Norbert Peitzmeier, Peter Reimer, Angelika Gohlke, Dietger Fey, Michael Engel und posthum Horst Arndt mit dem Verdienstabzeichen des deutschen Golfverbandes in Anerkennung und Wertschätzung ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit ausgezeichnet.

Außerdem bedanke sich der Präsident bei dem, in den nächsten Monaten in den Ruhestand wechselnden Clubsekretär Thomas Pultke, für die geleistete Arbeit. In diesem Zusammenhang informierte er auch über die zukünftige Arbeitseinteilung im Clubbüro. So sollen sich zwei Teilzeitkräfte die Aufgaben teilen und dafür sorgen, dass das Büro auch an Wochenenden besetzt ist.

Das der Golfclub Herford eine sehr gute Entwicklung hat, wurde aus den Berichten der einzelnen Ressortleiter deutlich. Während bei den deutschen Golfclubs nur ein Mitgliederwachstum von 0,2 % vermeldet wird, konnte der GC Herford um fast 5 % wachsen. Erstmals in der Vereinsgeschichte kann der Club auf über 500 Mitglieder verweisen. Es zeigt sich, dass die kontinuierliche Weiterentwicklung der modernen Beitragsarten, der weitere Ausbau des Golfplatzes und eine Anpassung der Wettspiele an den Zeitbedarf junger Familien (9 Lochturniere) Wirkung zeigt. Ein Übriges trägt die sympathisch, freundliche Art der Mitglieder und Mitarbeiter im Club bei. „Die Finanzen und die Entwicklung stimmen“, so Finanzchef Dr. Udo-J. Oberhoff. Marketingvorstand Michael Engel wies in seinem Bericht auf die neue Kooperationsvereinbarung mit dem „Golfplatz für Jedermann“, Bad Oeynhausen und das sehr interessante Angebot der Golfschule Wächter für Platzerlaubniskurse in Verbindung mit den Beitritt zum GC Herford hin. „Details finden Sie auf unserer Webseite“, so Engel. Den neuen Turnierkalender und die Änderungen in den Golfregeln stellte Spielführer Rüdiger Dittberner vor. Die harmonische Mitgliederversammlung endete mit der schon traditionellen, durch Clubwirt Georg Lufelsmeier, frisch gerillten Bratwurst.



Stolz präsentieren die geehrten ihre Urkunden des DGV.

Diese Mitglieder sind seit 25 Jahren dabei.

## 52 Teilnehmer beim Ostervierer

Bei stürmischen Wind und nicht sehr frühlingshaften Temperaturen fand am Ostermontag der traditionelle Ostervierer statt. Trotz der widrigen Umstände hatten sich 52 Golfer zu dem Turnier angemeldet. Bis auf eine krankheitsbedingte Absage traten auch alle Teilnehmer pünktlich zum Chapman-Vierer an. Der Platz präsentierte

sich schon jetzt in einem sehr guten Zustand. Das Greenkeeperteam hatte ganze Arbeit geleistet. Natürlich waren die Grüns noch nicht so, wie es im Hochsommer sein wird. Das tat der guten Stimmung keinen Abbruch. Christiane und Rüdiger Dittberner als Organisatoren des Turniers hatten dafür gesorgt, dass an vielen Bahnen bunte Osternester mit leckerem Inhalt versteckt waren. Den Bruttotoppreis gewannen das Team Antje Schaller/Ralf Kuckelkorn mit 28 Bruttopunkten. Die Nettoklasse konnten Rainer und Sebastian Kottmeier mit 50 Nettopunkten, vor Thomas Nemitz/Michael Lewang (42 Nettopunkte) und Tim und Sascha Feld (40 Nettopunkte) gewinnen. Sabine und Thomas Sorhage erspielten sich den Ehepaarsonderpreis.



## Neue 9 Lochturnierserie startet bei uns am 24.April



Mit den Lufthansa City Center Reisebüros gibt es bundesweit eine neue 9-Lochturnierserie. Wir sind einer der wenigen Clubs in Ostwestfalen, bei dem diese Wettspiele stattfinden. Neben den Tagespreisen in den ausgeschriebenen Klassen qualifizieren sich die Nettosieger der einzelnen Handicapklassen (Klasse 1-6) sowie der Gesamtbruttosieger für das lokale Abschlussturnier am 02.10.2016. Zusätzlich wird über Lufthansa City Center eine Rangliste geführt. Die 5 Ranglistensieger erhalten am Ende der Saison die Einladung zu einem der 5 Play-off Challenge Turniere. 25 Jahressieger aus diesen Turnieren fliegen mit Lufthansa City Center in den sonnigen Süden und spielen dort das große Abschlussturnier. Auf die Sieger dieser 4-tägigen Eventreise warten außergewöhnliche Preise! Die genauen Details finden Sie auf folgender Webseite: [www.the-challenge.golf](http://www.the-challenge.golf) Dort können Sie sich auch für die Turnierserie registrieren. Die Anmeldung zu den einzelnen Turnieren erfolgt wie gewohnt am Infoboard oder Clubbüro.

Mit sportlichen Grüßen  
Golfclub Herford e.V.

[info@golfclubherford.de](mailto:info@golfclubherford.de)

<http://golfclubherford.de/>

Wenn Sie den Newsletter zukünftig nicht mehr erhalten möchten  
senden Sie einfach eine kurze Info an

Verantwortlich für den Inhalt.

Michael Engel  
[Michael.Engel@teleos-web.de](mailto:Michael.Engel@teleos-web.de)

[Michael.Engel@teleos-web.de](mailto:Michael.Engel@teleos-web.de)